

BULLETIN D'HISTOIRE DE LA CULTURE MATÉRIELLE

Le *Bulletin d'histoire de la culture matérielle* vise à encourager et à faire connaître la recherche sur l'histoire de la culture matérielle du Canada. Il publie de courts articles des notes et des observations de recherches, des critiques d'expositions et de publications, ainsi que des études de lieux historiques. Le *Bulletin* cherche à atteindre le plus grand nombre d'auteurs et d'abonnés, notamment les historiens, les conservateurs de musée, les archéologues et les autres personnes intéressées par les vestiges matériels de l'histoire du Canada. Les demandes doivent être envoyées à l'un des deux rédacteurs en chef ou à l'un des rédacteurs régionaux.

Le *Bulletin d'histoire de la culture matérielle* paraît deux fois par année, à la fin du printemps et à la fin de l'automne. Deux numéros-pilotes, parus à titre de dossiers de la Division de l'histoire dans les numéros 15 et 21 de la collection *Mercur*, (Musée national de l'Homme), sont maintenant épuisés. L'abonnement au *Bulletin* est \$6.00 (individus) ou \$9.00 (institutions) par année pour deux numéros ou \$5.00 le numéro. Le *Bulletin* n° 8, édition spéciale des communications du "Colloque sur l'histoire de la culture matérielle du Canada," est offert à raison de \$5. On peut s'abonner ou commander des numéros à l'unité en envoyant la somme nécessaire sous forme de chèque ou de mandat-poste à l'ordre du Receveur général du Canada. Envoyer à

Service des commandes
Musées nationaux du Canada
Ottawa (Ontario)
K1A 0M8

L'annotation et le renvoi des articles publiés dans ce périodique se trouvent dans *America: History and Life*.

MATERIAL HISTORY BULLETIN

The *Material History Bulletin* is designed to meet the need for a publication to encourage and disseminate research on Canada's material history. It publishes short articles, research notes and comments, and reviews of exhibits, publications, and historic sites. The *Bulletin* aims to reach, both as authors and subscribers, an audience which includes historians, museum curators, historical archaeologists, and others interested in the material evidence of Canada's history. Submissions should be sent to either of the co-editors or to one of the regional editors.

The *Material History Bulletin* is published twice a year, in late spring and late fall. Two pilot issues, which appeared as History Division Papers Nos. 15 and 21 in the National Museum of Man's *Mercury* Series, are now out of print. The *Bulletin* is available on a subscription basis for \$6.00 (individuals) or \$9.00 (institutions) for two issues annually and \$5.00 for single issues. *Bulletin* no. 8, a special issue containing the papers presented at "Canada's Material History: A Forum," is available for \$5.00. Subscriptions or individual copies may be obtained by forwarding a cheque or money order in the appropriate amount payable to the Receiver General for Canada. Mail to:

Order Services
National Museums of Canada
Ottawa, Ontario
K1A 0M8

Articles appearing in this journal are annotated and indexed in *America: History and Life*.